L'église qui, à l'extérieur, n'a aucune importance monumentaire, a été érigée sur les plans de Martel-Ange, frère jésuite de Lyon. Elle regorge de marbres, de sculptures, de bronze; sa chaire est fort remarquable, sa voûte peinte à fresque; mais l'ensemble de cet édifice exprime le mauvais goût artistique qui distingue tous les temples bâtis par les jésuites. Quelques restaurations partielles qui ressembleraient presque à des mutilations, ont été faites dans cette église.

J'ose vous prier, Monsieur le Ministre, de vouloir bien inviter l'autorité municipale de Lyon à faire quelques dépenses de réparations extérieures en faveur de ce monument religieux.

XI.

PONT DE LA GUILLOTIÈRE

Le pape Innocent IV, dans les six années de séjour qu'il fit à Lyon, contribua beaucoup à la première érection du pont de la Guillotière. — Ainsi il est, en partie, l'ouvrage du XIIIme siècle. Ce pont ne fut achevé, tel que nous le voyons, que dans le XIVme siècle. — On travaille en ce moment à son élargissement; mais il est à désirer qu'on mette la face neuve qui va être bâtie en harmonie avec la façade ancienne qui restera. Ce monument, du moins, avec ses arches ogivales, conserverait son caractère d'œuvre du moyen-âge, à laquelle se rattachent une foule de souvenirs.

XII.

ÉGLISE PAROISSIALE DE SAINT-JUST.

Depuis la restauration intérieure opérée à Saint-Just